

Compte rendu de l'Assemblée Départementale Groupe Meuse du 20 mars 2025 Au Moulin de MORLAINCOURT

Ouverture et Présentation

Après l'accueil des arrivants par un petit déjeuner, le président Jean-Pierre PERSON ouvre la séance à 10 heures, souhaite la bienvenue aux 72 participants, remercie de leur présence les nouveaux adhérents et présente les invités:

Madame Marie Ange LOMBARD représentante du Siège National de l'ANR et Monsieur Monsieur Jean-Pierre FISCHBACH, Délégué régional de Lorraine, Président de l'ANR Moselle et Madame Monsieur François VILLAUME représentant Monsieur André COLIN Président de l'ANR Vosges et Madame Madame Jacqueline METTAVANT, Présidente de la Mutuelle Générale Meuse

Madame Roselyne ANDRE, déléguée Meuse/ Marne de l'APCLD

Monsieur Jean-Pierre BIDOT, représentant Monsieur Robert COLSON Président de l'Union Nationale des Retraités de la Police (UNRP) Section Meuse

Monsieur Maurice AUBRY, Président d'honneur de l'ANR Meuse Sont excusés :

Monsieur Jean GRUSELLE, Président honoraire de l'ANR Meuse

Monsieur Alain PIERRE, Président de l'ANR Meurthe et Moselle

Monsieur Stéphane SACCARDO, Président de l'Union Nationale du Personnel en Retraite de la Gendarmerie de la Meuse (UNPRG)

Le Président demande une minute de silence à la mémoire des 11 adhérents décédés en 2024.

Rapport moral Exercice 2024

Le Président présente le rapport moral de l'année 2024 à l'ensemble de l'assistance :

« Cette journée est l'occasion, pour vous, d'être à l'écoute des réussites et des difficultés que rencontrent les membres du Comité. Elle permet aussi de reconnaître le travail fourni tout au long de l'année par le Groupe départemental et la pertinence des actions conduites quotidiennement sur le terrain au profit de nos adhérents avec le souci constant de concrétiser la tenue des objectifs de l'association.

L'année 2024 n'échappe pas politiquement à un bon nombre d'informations anxiogènes avec de nouveaux conflits dans le monde. Une année pluvieuse générant des inondations sur divers départements rendant une partie de la population sinistrée. Les difficultés à présenter un nouveau gouvernement à la recherche de nouvelles finances publiques ont contribué avec l'inflation à saper le moral des français. Aussi notre association est garante de maintenir un niveau de retraite convenable à ses membres pour que ceux ci continuent de vivre décemment. »

Nos objectifs:

Se retrouver

Aujourd'hui se retrouver est la principale motivation de nos adhérents.

Colette présente et commente les manifestations réalisées en 2024 et expose les activités prévues en 2025.

Quitus adopté à l'unanimité sur les activités

Se défendre

Pérenniser les valeurs fondamentales de l'ANR. Cette dernière fait partie du pôle des retraités de la fonction publique forte de ses 260 000 membres et est adhérente à la confédération française des retraités du régime général (CFR).

S'entraider.

C'est maintenir les liens de camaraderie et de solidarité entre tous les retraités et apporter à nos collègues en difficultés une aide morale. Des remerciements vont aux membres du Comité départemental pour leur engagement. Une aide peut résoudre les problèmes administratifs ou

recueillir les informations dont ils ont besoin. C'st aussi des témoignages de soutien moral lors de la disparition d'un être cher. Un envoi de cartes d'anniversaires à nos adhérents de 80 ans et plus est très appréciés, la moyenne d'âge étant de 76 ans.

Il ne faut pas non plus oublier le soutien apporté par les présidents et délégué du pôle des retraités ainsi que par la venue de la représentante du siège Madame Marie Ange LOMBARD très dévouée.

S'informer

Grâce à l'information émanant du siège, son magazine « La voix de l'ANR», son site Internet mais également par tous les mailings envoyés par le Groupe Meuse avec son bulletin trimestriel « Entre Nous » et son site Internet ANR55.org visité **6011** fois par les adhérents.

<u>Nota</u>: Suite à la suggestion d'**Evelyne CUNY**, il est proposé aux adhérents lors de l'assemblée, pour éviter des frais d'affranchissement, d'envoyer par mail les documents pour ceux qui le souhaitent.

Se prémunir

Le dernier de nos objectifs est de se prémunir, **Evelyne** nous détaille avec brio « **L'amicale Vie**»: Un capital décès proposé aux adhérents exonéré d'impôts, de droits de succession ou une perte totale d'autonomie jusqu'à 75 ans révolus. C'est aussi gérer un fond social qui a pour vocation d'aider les adhérents confrontés aux aléas de la vie

Quitus sur le rapport moral adopté à l'unanimité

La parole à la trésorière Renée pour le bilan financier 2024

Présentation des différents documents comptables dont il ressort un résultat positif de 650 euros

Les contrôleurs aux comptes : André FROMONT et Christian MAURER en certifient l'exactitude.

Quitus sur le rapport financier adopté

La parole est donnée à Elisabeth pour la présentation de l'action sociale et solidarité qui se résume par 4252 Kms parcourus et 470 heures de bénévolat. Le fonctionnement de l'ANR représente un total de 1972 heures.

Renouvellement du Comité: Parvenus en fin de mandat: Maurice AUBRY, Michel DAUVERGNE, Anne Marie FROMONT, Elisabeth CHRETIEN, Madeleine VISINE, se sont vus chacun par vote de la part de l'assistance, recevoir le quitus à l'unanimité afin de reprendre leur place au sein du Comité.

INTERVENANTS EXTERIEURS

Roselyne ANDRE responsable de l'APCLD nous explique le but de cette association qui consiste à venir en aide aux personnes malades et handicapées et maintenir le lien social.

Jacqueline METTAVANT, Présidente de la Mutuelle Générale de la Meuse, nous présente le bilan 2024. Elle nous fait part surtout du partenariat approuvé le 7 juin 2024 avec la CNP et Alliance, la mise effective datant du 1^{er} janvier 2025. La Mutuelle Générale reste autonome dans son fonctionnement.

Madame Marie Ange LOMBARD, représentante du siège national de l'ANR constate que le nombre de retraités ne cesse de progresser avec une baisse du pouvoir d'achat. Pour l'ANR, il est impératif d'agir différemment. Priorité à la pérennisation de l'association et à la fidélisation de ses membres en continuant à travailler tous ensemble.

Il est impératif de créer et de maintenir des liens, de veiller à la sauvegarde des intérêts matériels et moraux des retraités et de maintenir des contacts. Enfin il est important de booster le recrutement devant la baisse générale et continue des effectifs.

Vifs remerciements de la part de Marie Ange LOMBARD et du Président Jean Pierre PERSON . Ce dernier, faute de questions, clôturera la séance pour laisser place au repas.

> La Rédactrice Madeleine VISINE

Le Président Jean-Pierre PERSON